

# *Le Pape Léon XIV : Nous ne pouvons pas oublier nos frères et sœurs qui souffrent à cause de la guerre*

---



La Havane, 19 mai, (RHC)- Le Pape Léon XIV a lancé un nouvel appel à la paix dans le monde peu après son intronisation ce dimanche.

Il a dénoncé le triste sort des Gazaouis.

« Les enfants, les familles et les personnes âgées à Gaza ont été réduits à la famine », a déploré le souverain pontife lors de sa messe d'inauguration sur la place Saint-Pierre du Vatican.

« Dans la joie de la foi et de la communion, nous ne pouvons pas oublier nos frères et sœurs qui souffrent à cause de la guerre » a-t-il souligné devant les nombreuses délégations représentant des États, des familles royales et d'autres Églises chrétiennes.

Il a d'autre part salué les négociations visant à parvenir à une paix juste et durable en Ukraine.

Vatican news signale qu'à l'issue de la messe, le souverain pontife a accordé une audience privée au président ukrainien, Volodymyr Zelensky. (Sources : Vatican News et Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/383227-le-pape-leon-xiv-nous-ne-pouvons-pas-oublier-nos-freres-et-soeurs-qui-souffrent-a-cause-de-la-guerre>



**Radio Habana Cuba**